



En ce moment

Thomas Thévenoud

Panama Papers

Loi Travail

NDDL

Ligue des champions

Accueil > Pays de la Loire > Nozay >

Recevez gratuitement notre newsletter

Chaque jour, l'essentiel de l'actualité est dans votre boîte mail

mon.adresse@mail.fr

Je m'inscris !

Collèges : sept mini-entreprises organisent un salon

Nozay - Publié le 30/03/2016 à 05:20



**Achetez votre journal
numérique**

Vendredi, une cinquantaine de collégiens ont investi le hall d'entrée du Super U pour y tenir leur salon des ventes. Venus de sept collèges de la région (Nozay, Blain, Héric, Derval, Nort-sur-Erdre et Guémené-Penfao), ces élèves de troisième participent tous à un même projet : la création, au sein de leur établissement, d'une mini-entreprise, en cinq étapes échelonnées sur toute l'année scolaire.

L'initiative se développe grâce à la fédération d'associations EPA (Entreprendre pour apprendre). Objectif ? Éveiller l'esprit d'entreprendre des jeunes, former leurs compétences et révéler leurs talents. « **En rapprochant l'école du monde de l'entreprise, cela leur permet de mener à bien un projet de création d'une mini-entreprise, de A à Z** », explique Sylvie Madec, directrice régionale d'EPA.